

3月



げんき R2-3 仙台保育園

暖冬と言われた今年の冬ですが、空気の冷たい日と平年より気温の高い日を繰り返しながら3月に入りました。プランターの中で顔を出している植物の芽や木々の芽を見ると少しずつ春に近づきつつあるを感じます。今年度も残りわずかとなりました。卒園を迎える子ども達は4月からの新しい生活に期待に胸を膨らませ、進級する子ども達は新しいクラスに進級することを楽しみにしているようです。どのクラスも担任と保護者の皆さんで子どもの大きくなったことを伝え合い喜びあいながら、安心して新年度を迎えることが出来るよう見守っていきたいと思います。締めくくりの1か月もどうぞよろしくお願いいたします。



3月の行事予定

- 3(火) ひな祭り誕生会
- 4(水) 新入園児説明会
- 5(木) 休日保育受付日
- 10(火) 卒園式総練習
- 14(土) 卒園式
- 19(木) お別れお食事会
- 26(木) お弁当の日
- 27(金) 修了式
- 30(月)~31(火) 進級保育

令和2年度の入園進級式・父母の会総会・クラス懇談会は、4月2日(木)です。保護者の皆様も参加行事となりますので、よろしくお願いいたします。

病児・病後児保育室ぱんだよりお知らせ

令和2年4月2日(木)は閉室となります。よろしくお願いいたします。

卒園おめでとうございます！

21名の友だちが卒園して

ピカピカの一年生になります



いらっしゃいませ！

おみせやさんごっこ

2月5日にお店屋さんごっこを行いました。ひまわり組・さくら組・ちゅうりっぷ組・たんぼぼ組さんで沢山の品物を作り、売り手とお客さん交代で取り組んだ子ども達。すみれ組・すずらん組もお店を見てまわり、担任と一緒に買い物をしました。「いらっしゃいませ！」と、二階に元気な声が響き、お客さんには「どれにしますか？」「こちらがおすすめですよ」と優しく声をかけていました。アクセサリー屋さん・アイス屋さん・手作りおもちゃ屋さん・ゼリー屋さんなどなど、どれにしようか迷うくらい魅力的な品物の数々でした！他にも園長先生の「駄菓子屋さん」や給食の先生の「お弁当屋さん」(本物のランチボックス！)病児保育室ぱんだの先生の「ぱんだクリニック」も行列が出来ていました。(クリニックでは、「元気になる注射」をしてもらいましたよ！

ミステリーツアーの感想を子ども達に聞いてみました！

毎年恒例のひまわり組ミステリーツアー。どこに行くのかは秘密(保護者の方には事前にお知らせしました)で、担任以外の職員とお出かけする日でした。当日バスが到着すると、「うわあ！バスが来た！！」と大興奮の子ども達でした。

後日聞いてみると・・・

保育士：どこまで行ってきたの？どうだった？

- ・科学館！マクドナルド！楽天生命パーク！
- ・マックはね、ハンバーガーとポテトとジュース食べたの♪
- ・科学館のおみやげに傘袋ロケットもらったの
- ・科学館はね、香水もらった人もいたよ
- ・バス大きくて楽しかったなあ
- ・お家に帰ったらすぐ寝たんだ～、わたし

ひまわり組さんは保育園生活最後の園外保育になりました。楽しい思い出が出来たようです。

♪うれしいひなまつり♪



仙台保育園のひなまつりはお茶会があり、年長の女の子がドレスアップしてお茶を出してもてなしてくれる行事です。女の子が楽しみにしているイベントの一つになります。先日、ドレスやアクセサリー選びをした時はとてもはりきり、乙女心全開で選んでいました。特にドレスは何度も試着して「プリンセスになったみたい！」「どれが似合うかな？」と、終始笑顔の女の子達でした。3月3日のひなまつり誕生会をお楽しみに・・・！

～子どもの安全コラム～

STOP！子どもの「やけど」



やけどの原因となったもの

0～5歳のやけどは熱湯や味噌汁・スープ、ポット・魔法瓶によるやけどが多く発生しています。7か月の子どもが電気ケトルのコードを引っ張った際に、電気ケトルがテーブルから落ち、中に入っていた熱湯を被った。11か月の子どもがテーブルにつかまり立ちした際に、テーブルクロスを引っ張り、置いてあった急須が傾きお湯がかかった。など

こんな事故も起きています

炊飯器の蒸気で・・・1歳の子どもが炊飯器の蒸気口に誤って手をかざして、やけどした。
アイロンで・・・親が目を離した際に、1歳の子どもの右足にアイロンが接触し、やけどした。
コンセントで・・・3歳の子どもが、リビングのコンセントに鍵を差し込みやけどした。

子どもの「やけど」を防ぐために

やけどの恐れのあるものは、子どもの手の届くところに置かない。
電気ポット等は、チャイルドロック等がついている安全な製品を使用しましょう。
また、子どもが電気コードを引っ掛けられないような電気ポット等の配置にしましょう。

以前、家庭でコンセントにヘアピンを刺してやけどをした子がいました。子どもの手が届く位置のコンセントは要注意です。1年間読んでいただき、ありがとうございました。これからも安全で楽しい仙台保育園を続けていきたいと思っています。



～主任保育士 土屋 志津子～

「一年間お疲れ様だよ！全員集合！！」

(父母の会主催慰労会)

2月15日(土)に行われた父母の会主催の慰労会、参加者は総勢100人を超えて、大いに盛り上がりました。飲み物(ジュース・お茶など)やオードブル・フルーツを囲みながら、一年間の労をねぎらい、普段はゆっくり話せない保護者の方と親睦を深める機会になったようです。

父母の会役員の皆さん、準備や当日の進行等々ありがとうございました！



保護者アンケートへのご協力ありがとうございました！

結果を後日各クラスに掲示します。ご覧ください。

